
COMPTE RENDU REUNION CHS-CT
DU 14/10/2019

Vos élus présents : Annie Gendron, titulaire, Eric Ciholas, suppléant.
Présidée par Mme Goutaudier, adjointe du Directeur, qui n'a même pas pris la peine d'excuser ce dernier ; 
elle était assistée de M. Maynau, la remplaçante de Chantal Girod (pas présentée non plus), JF Dupuy, 
assistant de prévention (AP), Yannick Durantin, ISST et Michèle Amiel, secrétaire pour la Direction.
Mme Hennebelle, l'assistance sociale, était absente.

-  approbation PV réunion du 25/3/19 :  jugé trop
tardif (il aurait dû être présenté au CHS de juin) et
sans  explication  de  la  Direction,  les  OS  ont  voté
CONTRE à l'unanimité.

- approbation PV réunion du 11/6/19 : vote POUR
de l'ensemble des OS.

-  lettre de mission de l'AP, finalement représentée
-signée par le Directeur actuel cette fois (cf. la lettre
présentée  précédemment).  Commentaires  de  Jean-
François  DUPUY, qui  regrette  de  ne  pas  avoir  eu
plus  de  rencontres  avec  la  médecin  de  prévention
(MP)  (pour  rappel,  c'est  celle  des  P-O  qui  fait
"l'intérim", la notre, partie depuis 1 an, n'ayant pas
été remplacée...)

- Compte-rendu du groupe de travail (GT) sur les
RPS  (risques psycho-sociaux)  :  les OS demandent
une  interruption  de  séance,  QUI  LEUR  EST
REFUSEE, puis votent CONTRE à l'unanimité, ce
GT n'ayant pas répondu aux préconisations des OS
(cf. CR du GT)
Ce CHS, déjà "grinçant",  continue dans  la  tension
sous-jacente...

- examen des outils de suivi :
• registres  de  sécurité  :  Narbonne Agglo,  sol

dénivelé : mesures à faire, l'ISST va vérifier.

• parking impossible à la Cité Administrative :
la  grille  de protection au sous-sol  doit  être
sécurisée  (complétée  par  un  dispositif  de
barrière et caméra).

Il est entendu que "les cadres absents peuvent céder
leurs places (RDC) à leurs agents"... Dont acte !

M. Maynau annonce fièrement (sourire épanoui) que
10 vélos électriques sont en cours de mise en place
pour remédier au problème des places de parking...

Le terrain EDF serait en cours d'acquisition par la
mairie,  qui  envisagerait  la  gratuité  pour les  agents
DGFIP : à suivre.

L'ISST  préconise  un  Plan  de  Déplacement
d'Entreprise  (PDE),  pour  chercher  des  solutions  :
celui-ci doit être demandé, à suivre.

• portail Narbonne remplacé.

• visite contradictoire nettoyage des sols  lors
du  déménagement  de  la  Cité  :  sols  mal
entretenus car l'équipe (1 personne) n'a pas
assez de temps (1h30 pour RDC+1er étage).
Après  le  réaménagement  à  venir,  contrat  à
revoir (remise en cause entreprise).

M. Maynau, pris en flagrant délit de mensonge lors
de la visite des lieux par les élus des OS (cf. GT RPS
abrégé 1/10/19), n'en mène pas large...

• Les  OS soulèvent  qu'il  n'y  rien  au  registre
depuis  le  26/7/19  et  demandent  une
vérification.

Registre  informatique  qui  devrait  être  remis  en
place, le serveur étant réparable, et le logiciel créé
par la DISI 34 étant en cours de validation (outils
internes).

- Visites SIP-SIE-SPF-BCR du 1/10/19 : 
   -  l'analyse de l'air  demandée par les OS dans le
couloir  d'évacuation  d'urgence  est  positive  pas  de
particules dangereuses ni nocives).

   - sur l'encombrement et la promiscuité des agents
du SIP, les agents "l'auraient souhaité pour ne pas
être morcelés" selon Mme Goutaudier.
   - "ils ne se sont pas manifestés" pour les armoires
qui  les  encombrent  et  ne  leur  appartiennent  pas.
Celle-ci  reconnaît  que  l'installation  du  SIP  est
"complètement dégradée" le temps des travaux. On
en est à la réfection des sols et peintures.

La Direction réfléchit  à  la  nouvelle  implantation  :
SIP-SIE-PRS tous au même étage (mais pas où ils
étaient avant travaux), ils seraient les premiers à re-
déménager ; Direction + compta sur un seul tenant
(travaux cloisonnement/décloisonnement = 50 à 60



000 €). 

Après  la  pause  déjeuner,  retour  sur  les
aménagements prévus par la mairie :

   -  gendarme  couché  installé  dans  la  semaine  (à
surveiller)
   - réfection parking en face de la Cité engagée (id.)
   - acquisition terrain EDF (à suivre)

- visite de l'ISST à Narbonne :
   - les jauges intérieures des fissures du bâtiment ont
disparu, elles ont été réinstallées
   - électricité : des tas de points de non-conformité,
devis à venir pour mise en conformité
   -  habilitation électrique :  nécessité de former au
moins 2 agents
   -  prévention  :  besoin  de  boutons  de  coupure
d'urgence et info sur leur localisation
   -  locaux  archives/informatique  :  calfeutrage
inexistant
   -  vérification  positionnement  extincteurs  (trop
hauts)
   - traçabilité (registres) des interventions de sécurité
extérieures (entreprises doivent dater/signer)
   - BAES (Bloc Autonome Eclairage de Sécurité) à
revoir
   - amiante : prévoir intervention en 2020 au 2ème
étage
   - maintenance du portail entrée/sortie véhicules à
voir, ainsi que celle de l'ascenseur (elles doivent être
plus fréquentes)
   - le toit-terrasse nécessite un garde-corps, au moins
partiel
   - des rayonnages métalliques sont non-ancrés
   - alerter les équipes de nettoyage sur la nécessiter
de ne pas récurer le sol trop violemment (amiante)
   -  vérifier/remplacer  les  équipements  spécifiques
(machines à affranchir, massicots...)
   -  toilettes  hommes-femmes  manquent  d'intimité
(demi-cloisons), à refaire

- formations CHS faites et à venir présentées par la
Direction  ;  les  formations  « accueil  physique  et
téléphonique  des  personnes  difficiles »  ne
rencontrent  pas  de succès.  Les  OS font  remarquer
qu'elles  sont  proposées  les  16  et  17  octobre,  au
moment  de  l'échéance  de  la  TF...  Choix  peu
judicieux...

-  Budget  :  les  OS  demandent  une  nouvelle
interruption de séance, acceptée cette fois.

   - devis sécurité Limoux 15 525.60 € (inférieur à
celui présenté précédemment) accepté à l'unanimité
   -  devis  sanitaires  Carca  (réfection  totale)  11

973.60€ accepté à l'unanimité

   -  devis  climatisation  loge  concierge  4  698.84€
refusé  à  l'unanimité  par  les  OS  :  cette  opération
relève du budget Direction (structurel) et n'a jamais
été à l'ordre du jour.
   - proposition de réfection des toilettes de Narbonne
qui posent un problème d'intimité, et d'amélioration
du "pool téléphonique" de Carcassonne (armoires à
débarrasser, pièges à son plus importants et cloisons
anti-bruit plus hautes sur bureaux à installer. Accepté
par la Direction.

- questions diverses :

 - la question du remplacement de la MP est à
nouveau  évoquée  :  "une  lettre  par  semaine  est
envoyée à la Direction" répond Mme Goutaudier. La
réalité  est  que  l'action  sociale  est  en  danger  dans
l'Aude avec une assistante sociale à mi-temps et qui
demande sa retraite, une déléguée à l'action sociale
en congé maladie et l'absence de MP !

 -  nettoyage  des  murs  (moisissures)  de
Castelnaudary  :  agents  évacués,  chef  de  service
présente  pendant  toute  la  durée  (3  jours),  aération
nécessaire pendant toute cette durée : les OS posent
la question de savoir si les impostes et la porte de
service  seront  suffisantes  pour  sécher  les  murs,  la
Direction affirme que oui...

   -  des visites de site  sont  demandées  par  les  OS
pour début 2020 : SIP-SIE après réinstallation, hôtel
des Finances Narbonne, Limoux, ensemble du site.

Levée de séance vers 16h30

Prochain CHSCT prévu le 15 novembre 2019
Vos collègues élus de la CGT Finances Publiques

Aude

Jeudi 14 novembre
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